

ABSTRAK

Hervina Meininta P, NIM : 309111036, Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Take And Give* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PKn Kelas X SMA Pencawan Medan Tahun Pelajaran 2012/2013. Jurusan Pendidikan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan model pembelajaran *take and give* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas X SMA Pencawan Medan tahun pelajaran 2012/2013. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kuantitatif. Adapun alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah yaitu dilakukan observasi, wawancara dan penyebaran angket serta pemberian post test. Observasi dilakukan dengan melihat langsung kondisi dan suasana sekolah dan peserta didik, adapun angket berisi pertanyaan mengenai model pembelajaran yang digunakan, sedangkan post test berisi beberapa pertanyaan tentang materi pelajaran yang dibawakan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X sebanyak 54 orang siswa. Dalam menentukan sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas X-A sebanyak 24 orang yang diambil secara bertujuan (*Purposive Sampling*). Setelah data diperoleh untuk mengetahui apakah terdapat hubungan variabel X dengan variabel Y maka digunakan rumus korelasi *product moment* yang dilanjutkan dengan uji “t”. Hasil yang diperoleh dari korelasi antara variabel X dan Y menunjukkan bahwa nilai hitung $> r$ tabel atau $0,730 > 0,404$ pada taraf signifikan 5% terdapat pengaruh penerapan model pembelajaran *take and give* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas X SMA Pencawan Medan tahun pelajaran 2012/2013 dan untuk menguji hipotesis apakah hipotesis alternative (H_a) diterima tau ditolak dilakukan uji statistik t. Dari analisis hasil penelitian diperoleh t hitung $> t$ tabel atau $5,033 > 2,074$ pada taraf signifikan 0,025. Dengan demikian kesimpulan yang dapat ditarik adalah terdapat pengaruh penerapan model pembelajaran *take and give* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas X SMA Pencawan Medan tahun pelajaran 2012/2013.